

## **Ayahuasca Medicina Sagrada Ancestral**

2011-02-17 05:00:12

El Ayahuasca es un brebaje sagrado y medicinal, proveniente de la Selva, preparado con una liana o bejuco, banisteriopsis caapi, y un arbusto, la chacuruna, psychotria viridis; que promueve la sanación como un proceso holístico y sagrado, así como la posibilidad de un cambio en los paradigmas y patrones mentales y un re-sintonizador del proceso perceptivo, que elimina las causas de las enfermedades desde sus raíces.

La medicina es también conocida como “Maestra” o “Madre”, un ser consciente, que nos invita a curarnos y de esta forma, unirnos al flujo creativo de dimensiones cósmicas muy altas que están cantando la sanación de nuestro planeta y de la humanidad, en este tiempo tan especial. Parafraseando a Barbara Ann Brennan en su libro “Light Emerging”, “el regalo de la sanación reside dentro de cada uno, no es un don otorgado solo a algunos. Es tu derecho desde el nacimiento... todo el mundo puede aprender a curar... esto es lo que los sanadores hacen, aprenden a percibir y a regular su energía para utilizarla en la sanación”. A través del tiempo los curanderos y sanadores han practicado su arte de diferentes maneras: a través del rezo, de la invocación, de la transferencia energética rítmica y tonal, a través de los cristales, de las plantas medicinales, de los procesos sicoterapéuticos que llevan a realizaciones y a soltar la energía, de la imposición de manos; pero el hilo común es siempre la transferencia de energía y conciencia.



En este momento de nuestra historia, estamos siendo testigos del florecimiento de un cambio de paradigma que empezó a suceder al inicio del último siglo en los campos de la física, la biología, la psicología y la ecología. Este nuevo despertar está propagándose en nuestro planeta a una velocidad inverosímil, como una respuesta a esta hambre de despertar, del significado más profundo y de la verdad que ya no puede ser más reprimido o adormecido por religiones institucionalizadas, entretenimiento empaquetado o simplemente la lucha por la sobrevivencia. El nuevo entendimiento de nuestra realidad creado por el nuevo paradigma es uno de universos holográficos, campos de conciencia, realidades multi-dimensionales, posibilidades infinitas; un mundo en el cual nosotros creamos nuestra propia realidad a través de un maridaje de la mente con el corazón, en el cual cada alma viaja hacia la inevitabilidad de su propia compleción, primero a través de su propia sanación, como una única pieza de la sanación del todo, y luego a través de la expresión de su naturaleza verdadera, como una única voz en la sinfonía de la creación. Es un mundo en el cual hay espacio para un despertar de nuestra unidad con nuestro hogar, la Tierra Viva, y nuestra naturaleza, como la suma de todo lo que ya pasó, hijos cósmicos de las estrellas, nuestros propios cuerpos creados en el horno de los vientres de nuestras madres estelares, estrellándose como semillas dentro del universo en su nacimiento/muerte.

El Ayahuasca nos invita a una travesía hacia nuestro propio interior en este mundo nuevo, como una Madre que alienta a sus hijos a crecer, a sanarse y a lograrse. Ella es una herramienta donada a nosotros desde tiempos antiguos, salvaguardada por las tribus de la Amazonía, a través de milenios, y ahora, disponible de nuevo para toda la humanidad. La palabra AYAHUASCA, en quechua, el idioma de los

pueblos Incas de los Andes Sudamericanos, está compuesto por dos fonemas: aya, que significa alma, espíritu o muerte, y huasca, que significa liana, hilo o sogá. La palabra Ayahuasca puede ser entendida de diferentes formas: como el hilo de plata que nos lleva a través del laberinto de nuestra psique, a través de la muerte de nuestros falsos yos, a nuestra alma, ayudada por los espíritus de nuestros ancestros, de la naturaleza; es un portal que cruzamos. Este abre nuestras puertas, o chakras, y limpia nuestro aparato perceptivo, permitiéndonos ver más allá del horizonte consiente presente. Es una escalera que conecta el cielo a la Tierra, una escalera de Jacob que eleva nuestra conciencia, un canal para la energía de la vida, una sogá helicoidal de espirales de ADN, una serpiente de conocimiento.

**“Tú, difícilmente sabrás quién soy o lo que significo, Pero seré buena salud para ti, sin embargo...”**

- Walt Whitman, “Canto de mí mismo”

fuelle: <http://sacreddimension.com/que-es-el-ayahuasca.htm>